
 
GUARDO E ASCOLTO  

IL VANGELO DI QUESTA SETTIMANA: 

PENTECOSTE 

(Vangelo – clip della domenica) 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

Ben trovati ragazzi.  

 

Oggi per la Chiesa, è 

un giorno di festa!! 

 

La Chiesa festeggia la 

sua nascita, nel giorno 

di Pentecoste.  

Il giorno in cui Gesù ha 

donato ai suoi un forte alleato e fedele custode: lo Spirito 

Santo. 

 

Vi chiederete chi sarà mai? 

“ I SETTE  

DONI ” 
 

PENTECOSTE 

2a media – 23 maggio 2021 
 

 



Tranquilli! Nessun mostro nascosto sotto il letto, ma  

“semplicemente” la terza Persona della SS.Trinità. 

“Paraclito”, è un termine che significa “avvocato”, cioè 

chi sta dalla nostra parte, chi è chiamato vicino a noi 

perché possa assisterci quando abbiamo un problema.  

Ecco, il Paraclito ci assiste, ci difende e vuole che siamo 

vincitori contro il male. 

 

Lo Spirito Santo, lo Spirito del Risorto, non è dentro di noi 

per dormire!  

 

Egli è nel nostro cuore per trasformarci, per insegnarci la 

volontà di Dio, per ricordarci cosa Cristo ha fatto, cosa ha 

detto, come ha vissuto… ma la domanda sorge spontanea: gli 

Apostoli non erano in grado di cavarsela da soli? E noi non 

saremmo capaci di fare altrettanto? 

 

Evidentemente no! 

Se in una giornata facciamo più litigate che abbracci con gli 

amici, passiamo più tempo a pensare a noi stessi che agli 

altri, alla fine della giornata arriviamo stanchi e arrabbiati 

perché parolacce, litigi e pretese ci hanno consumato dentro.  

Con lo Spirito Santo tutto cambia!  

Impareremo a gioire ogni volta che siamo con un amico, 

avremo dentro di noi la forza per aiutare chi ha bisogno, e 

arriveremo poi al termine della giornata con il sorriso sul viso 

e una gioia che fa “battere forte” il nostro cuore.  

 



Ricordate ragazzi che, con l’aiuto dello Spirito Santo, 

faremo grandi cose, avremo occhi nuovi, un cuore palpitante 

e una mente intelligente! 

Lo Spirito Santo si presenta sotto varie forme: come una 

colomba nel diluvio di Noè, il fuoco nel giorno di Pentecoste, 

il vento…Vi starete certamente chiedendo ma lo Spirito 

Santo quante forme ha?  

Colomba, vento, fuoco; ma qual è la forma che prevale? 

Non c’è una forma più importante dell’altra, perché lo Spirito 

Santo può assumere sempre forme diverse.  

Papa Francesco definisce lo Spirito Santo come l’amore di 

Dio che fa del nostro cuore la sua dimora e ci lascia i suoi 

doni, indovinate quanti sono? Sette naturalmente!  

 

La Sapienza fa scoprire la bontà e la grandezza del Signore 

e rende la nostra vita piena di sapore. 

L’Intelletto illumina e ci fa capire la Parola di Dio. 

Il Consiglio guida sulla strada giusta. 

La Fortezza rende capace di vincere le tentazioni e il male. 

La Scienza fa scoprire nel creato i segni del creatore. 

La Pietà tiene vivo nel nostro cuore l’amore per il signore e ci 

stimola alla preghiera. 

Il Timor di Dio ci fa sentire un profondo rispetto per il 

Signore e per la sua volontà mettendo in noi il desiderio di 

fare del bene sentendoci al posto giusto. 

 

 

 



ATTIVITA’  

Vi lancio una sfida. Troverete, sette foto qui allegate: 

sapreste associarle, seguendo le definizioni che vi sono state 

date? Ogni immagine corrisponde a un dono dello Spirito 

Santo.  

 

 

 

 

 

 

 

Buona domenica di Pentecoste. 

 


